

Volcans → Chamalières - Pays de Cébazat

CHAMALIÈRES

Gravures, peintures et dessins à la galerie d'art contemporain

Traces dessinées, gravées, peintures uniques, c'est une polychromie entre calligraphies impossibles et couleurs usées que propose Istvan Peto, artiste hongrois à la Galerie d'art contemporain de Chamalières jusqu'au 5 mai.

L'artiste offre au regard des ossatures fortes qui se retrouvent aussi bien dans ses peintures au pigment, dessins ou gravures. Les visiteurs pourront découvrir aussi une jolie sélection de lithographies et de gravures en taille douce : la pointe sèche ou la manière noire venant sur la plaque de cuivre comme en point d'orgue.

Il grave aussi le plexiglas et utilise la gravure non toxique... « Pour les eaux-fortes, j'ai commencé avec des papiers hongrois dont la rigidité rendait un peu difficile l'impression des détails. En gravure j'aime le Hahnemühle ivoire, fragiles, mais amoureux de l'encre qui donne de la

chaleur aux noirs. Le contraste est différent avec le papier BFK Rives et le Velin d'Arches où la rupture du trait noir est plus crue » confie-t-il. Né en 1955 à Mezokövesd, petite ville de Hongrie, Istvan Peto suit un cursus à l'école des Arts décoratifs de Budapest, puis fait un voyage à Paris. Depuis lors il partage son temps entre la création et l'enseignement de la gravure en région parisienne. ■

EXPOSITION

Pratique. L'exposition se déroule jusqu'au 5 mai à la Galerie Municipale d'Art Contemporain au 3, avenue de Fontmaure à Chamalières ;
Tél : 04.73.30.97.22.
Courriel : contact@amac-chamalières.com ou www.amac-chamalières.com ;
Ouverture : du lundi au samedi de 14 heures à 19 heures. Entrée libre.

CARTE DE RÉSIDENT. Le tarif résident, ouvert à tout chamaliérois habitant dans une zone de stationnement payant s'applique dans les zones « orange » et « verte » et n'est pas autorisé en zone « rouge ». Il permet de bénéficier de tarifs préférentiels : 0,50 € par jour, 2,70 € la semaine. La carte est en vente au tarif de 10 € par an au bureau de Police municipale.

Bureau de police municipale. 15, place Sully ou 04.73.36.88.17. Lundi, mardi, jeudi et vendredi : 8 heures à 11 h 45 et 13 heures à 16 h 45 et mercredi 8 heures à 11 h 45. ■

THÉ DANSANT DE L'ÂGE D'OR. Le thé dansant de l'âge d'or se déroulera dimanche 29 avril de 15 heures à 18 heures à la salle du carrefour Europe et sera animé. Les conditions pour bénéficier de la carte de l'âge d'or sont d'être domicilié à Chamalières et d'avoir 60 ans et plus.

CCAS : 17 avenue de Royat. Tel : 04.73.19.57.64. ■

DURTOL

Matinée festive avec *La Montagne*



Lionel Kessler a organisé une matinée spéciale dans son tabac-presse. En offrant le journal *La Montagne* avec un magazine et le café pour ceux qui le souhaitent, le rendez-vous était incontournable pour les habitués. De plus, les plus chanceux au tirage au sort, parmi les 130 participants, en ce vendredi 13, ont gagné des lots.

Un sac de sport : Chantal Chapelah, un gant dégrivage : Hélène Sudre ; une station mété ; ballon de foot : Joaquim Pires ; vin d'Auvergne : Laurence Fleurat et Bernard Lefèvre ; serviette : Alain Chalmel ; parapluie : Adrienne Lebon ; valise : Huguette Guillot ; glacière : Marcel Ameil. ■

Parcours culturel et éducatif

La manifestation nationale intitulée Rendez-vous au jardin se déroulera les 1^{er}, 2 et 3 juin et Chamalières a décidé de s'y associer.

Chamalières a choisi de s'associer à Rendez-vous au jardin en proposant un parcours culturel et éducatif dans le parc de Montjoly sur le thème de la biodiversité à compter du 29 mai. Plusieurs services ont œuvré afin de proposer des activités attractives et pédagogiques.

Marie Naud, de l'école municipale de gravure, et Audrey Staffolo ont réalisé avec les enfants des écoles des empreintes d'animaux en argile. Cette exposition a été préparée en partenariat avec le musée Lecoq. Aline Jarry, plasticienne, a confectionné avec les scolaires des silhouettes d'animaux en contreplaqué qui seront disposées dans les massifs du parc. Les adolescents de Cham Ado ont quand à eux travaillé sur la réalisation d'une fresque en graff sur panneaux d'après l'œuvre de Mickaël Martin, plus connu sous le nom de « Iggy » dans les milieux



TRAVAIL D'ÉQUIPE. Divers services de la ville ont travaillé main dans la main pour offrir au public des animations attractives.

artistiques.

Ces panneaux installés dans la serre et serviront de support pédagogique lors des visites. Cette fresque a fait l'objet d'une inauguration en présence de nombreuses personnalités (*) au sein du parc Montjoly. Pour le lancement de ces rendez-vous participatifs, le 29 mai à 18 h 30 le chœur des en-

fants de l'école de musique proposera un concert d'un genre un peu particulier puisque les jeunes choristes seront pour l'occasion perchés dans les arbres grâce à la complicité des membres de l'association Biloba. Des visites guidées seront proposées durant tout l'été dans les jardins de la commune. Cette manifestation s'ins-

crit également dans le cadre de la fête de la nature et de la semaine du développement durable. ■

(*) Julie Duvert, adjointe en charge de la démocratie de proximité et conseillère communautaire à l'environnement, Gérard Noël, adjoint en charge du cadre de vie et de l'environnement et du développement durable, Michel Proslie, adjoint à la culture, Karine Pouget, responsable du Pôle Ado, Eric Lemaréchal, responsable du service espaces verts.

SAYAT

Les enfants font le plein d'activités

Les enfants inscrits à l'accueil de loisirs de Sayat ont vécu une semaine de vacances riche d'apprentissage. Les 6-11 ans ont découvert le monde animal de *Jumanji*, roman de jeunesse ayant fait l'objet de plusieurs adaptations cinématographiques.

Pour ces jeunes, l'œuvre de fiction s'est transformée en réalité avec la visite de la faune et de la flore hébergées à la ferme aux fleurs et au parc zoologique d'Ardes-sur-Couze. Les plus petits, âgés de 3 à



RAVIS. Les enfants inscrits à l'ALSH ont enchaîné visites et découvertes.

5 ans, ont quant à eux exploré la collection de livres *Monsieur et Madame*. Au fil des aventures vécues par les personnages, ils se sont notamment adonnés à la cuisine, à la pratique du vélo ou encore à la rencontre des animaux du zoo...

Les activités programmées cette semaine se déclinent autour du cirque. A cette occasion, le vendredi 20 avril, les enfants proposeront à leur famille un spectacle exceptionnel. ■

130 aînés au traditionnel repas de la commune



ÉVÈNEMENT. 130 personnes ont participé au traditionnel repas organisé par la commune. Cet événement annuel, qui se tient dans le décor panoramique de la salle de la Salesse, est pour tous les participants l'occasion de retrouvailles très appréciées dans un contexte toujours convivial. ■